

Weihnachtsfeier 2011

„Waldweihnacht“ mit Wanderung nach Serlbach

Nikolaus bei der Sektionsweihnacht

Die Weihnachtsfeier der Sektion wurde im vergangenen Jahr einmal ganz anders, als die letzten Jahre begangen. Sie stand unter dem Motto einer „Waldweihnacht“ am Forchheimer Kellerwald. Nachmittags trafen sich die DAVler am Parkplatz Riesenrad. Schon da zeigte sich, dass die Idee guten Zuspruch gefunden hatte. Fast 80 Kinder und Erwachsene hatten sich trotz leider trübem Nieselregenwetter eingefunden. Die gute Stimmung ließ sich aber niemand verderben und so setzte sich ein großer Zug erwartungsvoll gen Serlbach in Bewegung.

Nach etwa einer Stunde erreichten die DAVler die kleine Kapelle St. Maria. In der mit Kerzenlicht erhellten, stimmungsvollen Kapelle wurde eine kleine adventliche Feier abgehalten. Nach einleitenden und besinnlichen Worten von Johanna und Ulrich Schürr gab die Messnerin Frau Kroder einen kurzen Einblick in die Geschichte der Kirche und erläuterte die Innenausstattung. Der anschließenden Weihnachtsgeschichte, selbst geschrieben und vorgetragen durch Hansotto Neubauer, lauschten insbesondere die Kinder gespannt. Ganz besondere Bewunderung fanden die Gesangsvorträge von Kathrin Grüner, unserer neuen Mitgliederverwaltung, die die Weihnachtsfeier mit ausgesprochen schönen Gesangseinlagen musikalisch umrahmte.

Am Ende bedachte der Nikolaus die Kinder mit kleinen Geschenken. Stattliche 30 Kinder konnte der Nikolaus, in bewährter und gekonnter Weise gespielt von unserem Josef Egdmann, mit kleinen Gaben erfreuen. In einem Nikolausgedicht blickte er auch auf das Sektionsleben des vergangenen Jahres zurück. Im Anschluss an die kleine Adventsfeier hatte die Höhlengruppe unter der Regie von Maja und Heinz Wurzer und Axel Hack einen Glühweinausschank an der nahe gelegenen Vereinshütte vorbereitet. Die DAVler wurden mit Gebäck und Punsch verwöhnt und konnten sich so für den Rückmarsch stärken. Die Weihnachtsfeier klang schließlich auf dem Weißtaubenkeller in gemütlicher Runde aus.

